

Guadalajara, Jalisco, a 16 de noviembre de 2023.

NOTA DE PRENSA

Primis, el primer tequila negro del mundo; es el más exclusivo y caro del mundo.

Hasta hace poco, solo existían cinco tipos de tequila: blanco, joven, reposado, añejo y extra añejo; sin embargo, el prestigiado maestro tequilero **Hugo Yerenas** y el diseñador de talla mundial **Fernando Altamirano** (Paolo DiVerachi) CEO de Paolo Di Verachi Studio crearon el primer tequila negro del mundo.

El responsable de la creación del tequila negro en cuestión, cuyo nombre es 'Primis Black Aged', es el maestro Hugo Yerenas, quien se tardó ocho años en patentar la fórmula de éste.

En tanto, el responsable del diseño de la botella que contiene el primer tequila negro, el más caro del mundo, es el diseñador **Paolo Di Verachi**.

El tequila negro está hecho 100% con agave azul, el cual se cultiva en la región conocida como Denominación de Origen del Tequila (DOT), que comprende el estado de Jalisco en su totalidad y algunos municipios de Michoacán, Tamaulipas, Nayarit y Guanajuato.

Según Paolo Di Verachi, el producto es un tequila añejo, el cual obtiene su color negro gracias a procesos de maduración en solera y otras innovaciones de su formulación bajo patente.

Paolo DiVerachi es conocido por crear marcas de alta gama, de las más caras, lujosas y reconocidas del mundo, responsable de crear el Cognac Henri IV, el más caro del mundo así como el mezcal Meshico, entre otros productos, siempre los más caros y exclusivos del mundo.

¿Cuánto cuesta el primer tequila negro del mundo?

Decir que el primer tequila negro es el más caro del mundo no es una exageración, ya que su costo es de nada más y nada menos que 5 millones de dólares; es decir, más de 85 millones de pesos.

De acuerdo con la información revelada sobre el tequila negro, el precio mencionado lo estableció Paolo Di Verachi diseñador de la botella.

Fernando Altamirano
paolo@diverachi.com

Emmanuel Arizpe González
ceo@agavespirits.pro

